

## Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site [www.collegiale.be](http://www.collegiale.be)

### La nuit de Noël a radicalement changé leur vie

Depuis des siècles, Dieu se manifeste à travers des miracles, plus ou moins spectaculaires, la nuit de Noël. Voici des témoins privilégiés de son immense tendresse. Ils ont reçu à Noël une grâce particulière qui a bouleversé leur vie. Ces témoins de la grâce ont su y voir la tendresse de Dieu qui veut rejoindre chacun.

Aujourd'hui encore, en cette fête de Noël, Dieu réserve à chacun des grâces. Elles peuvent être discrètes mais néanmoins chambouler les cœurs. Ce peut être la grâce de se savoir aimé d'un amour infini, de désirer suivre le Christ, de témoigner, de pardonner, de trouver la paix...

A chacun de demeurer attentif à toutes ces grâces que Dieu donne et qui peuvent transformer une vie.

#### La conversion de Paul Claudel



En la nuit de Noël 1886, Paul Claudel, âgé alors de 18 ans, assiste à la messe puis aux vêpres à Notre-Dame de Paris. Installé près du second pilier à l'entrée du chœur, le poète est foudroyé par la grâce divine. Il racontera quelques années après sa conversion éclair. « En un instant, mon cœur fut touché et je crus ».

Pourtant, il assiste à la messe « avec un plaisir médiocre » puis, « n'ayant rien de mieux à faire, [...] il revint aux vêpres ». Et là... « Les enfants de la maîtrise étaient en train de chanter ce que je sus plus tard être le Magnificat. J'étais moi-même debout dans la foule, près du second pilier à l'entrée du chœur, à droite du côté de la sacristie.

Et c'est alors que se produisit l'événement qui domine toute ma vie. [...] Je crus, d'une telle force d'adhésion, d'un tel soulèvement de tout mon être, d'une conviction si puissante, d'une telle certitude ne laissant place à aucune espèce de doute que, depuis, tous les livres, tous les raisonnements, tous les hasards d'une vie agitée, n'ont pu ébranler ma foi, ni, à vrai dire, la toucher. J'avais eu tout à coup le sentiment déchirant de l'innocence, de l'éternelle enfance de Dieu, une révélation ineffable. »

#### La première communion de Kateri Tekakwitha



L'enfance de la jeune indienne Kateri Tekakwitha n'est pas des plus heureuses.

Elle n'a que quatre ans lorsque ses parents sont emportés par la petite vérole.

Elle se rétablit, mais garde un visage marqué de cicatrices et est presque aveugle. D'où son surnom dans son village : Tekakwitha, « celle qui avance en hésitant ». Recueillie par son oncle qui la persécute, elle mène une vie de labeur, tout en craignant de ne pouvoir vivre sa foi transmise par sa mère.

Les missionnaires jésuites installés près de son village l'accueillent et la préparent au baptême qu'elle reçoit le jour de Pâques 1676. Refusant de se marier, elle finit par fuir sa tribu et se réfugie à la Mission Saint-François-Xavier sur les bords du Saint-Laurent.

Son zèle émerveille tant les missionnaires qu'ils lui proposent de faire sa première communion le jour de Noël 1677, quelques mois après son arrivée. Elle qui désirait depuis de longues années s'unir au Christ est remplie de joie. Elle prononcera son vœu de virginité le 25 mars 1679.

#### La conversion de Philippe Guillard



A l'instar de Claudel, Philippe Guillard se convertit de manière instantanée le soir de Noël 2015. Baptisé, il rejette la foi en bloc lorsqu'il est adolescent, puis se laisse séduire par la franc-maçonnerie, la psychanalyse, les spiritualités orientales... jusqu'à cette messe de Noël où il est entraîné malgré lui par une amie. Là, il vit une rencontre foudroyante avec le Christ. Philippe est envahi d'une lumière bleue, la couleur mariale, qui l'inonde de joie.

En un instant, il croit. « À 20h30, je suis entré athée dans l'église, à 20h31, j'étais croyant et catholique », résume-t-il. Une expérience mystique qu'il raconte dans son livre *Et le Ciel s'est ouvert* (EdB). Philippe est instantanément saisi par la beauté et l'amour de Dieu.

Il réalise que Dieu est vivant dans son cœur et qu'Il est une personne.

Il saura plus tard que la Vierge Marie avait préparé son cœur à recevoir Jésus.